

We are MOIS!!



2021.10.29
No. 3

○執筆担当者より 「空気が冷たくなってきました」

10月号は副会長の奥住が担当します。

10月もう終わりを迎えます。初旬は最高気温が30℃を超えていましたが、終り頃の最高気温は半分以下の12℃という気温の変化が激しい月となりました。北海道では17日に、初雪も観測されました。

僕は今月、身のまわりでも様々な季節の変化があったと感じました。

例えば、富士山がはっきりと見えるようになったことです。冬に近づき空気が乾燥することで、遠くのものが見えるようになります。ぜひ皆さんも富士山や星を見てみて下さい。

一方、気温差が大きく体調を崩しやすい季節でもあります。

体調に気を付けながら生活していきましょう！

(写真は個人撮影なのであまり

きれいではありませんがご了承ください)



○今月の「目安箱」

※ここでは、生徒会執行部が毎月確認する目安箱へ寄せられた意見や質問への回答を行います。

※同じようなカテゴリーのものはまとめて回答しますが、全ての意見に目を通していただいております。

※(生)→生徒会執行部が回答 (専)→担当の専門委員会が回答

Q. なぜ MOIS の水道には鏡が

ついていないのですか？

先生に相談したところ2つの回答を頂きました。

1. 鏡を掃除しなければならないので、清掃場所が増えて大変なため
 2. 一般的に中学校に鏡がある、という訳ではないため、設計されなかった。
- もし、鏡が必要だという意見があれば、目安箱に投函をお願い致します。(生・先)

目安箱に投函された意見は、生徒会執行部役員に確認され、要望が多いものや学校生活に必要なものは、執行部で意見に対して中立的な立場から正当に審議します。その後、意見が採用された場合は先生方などに対応を要請します。

そのため、どんな要望でも実現する訳ではありません。

○専門委員会からのお知らせ

ML委員会

お知らせ：最高気温が20℃を下回る日も多く、冬服を着用する人が多くなってきたように感じます。

そこで、冬服の着用のルールについて簡単に説明します。忘れがちな冬服のルールとしては、次の2つがあります。

- ① ネクタイ、リボンは必ず着用。(正装時は紺色の物)
- ② 冬服、夏服を混用しない(上下等)

冬服でもベスト、セーター、ブレザーを着用しなければいけないわけではありません。(右図参照)各自、適切なものを着用してください。(詳細はまなBOX内の「学校憲章、校則、各種規則」に記載されています)



○生徒会執行部からのお知らせ

お知らせ① 調印式を行いました。

Semester1では、生徒総会を経て校則や生徒会規約等の各種規則が可決されました。

そして10月21日に、その各種規則の調印式を行いました。

調印式では校長室で生徒会長と校長先生が各種規則の原本にサインをしました。

各種規則は実際にはSemester2から施行されています。施行された各種規則に、もしご意見等ありましたら各Workspaceに設置されている目安箱に投函をお願いします。



お知らせ② 「MOISに新しい学校行事を創ろう！」Workshopについて

生徒会執行部では、アンケートや目安箱に多く集まった「MOISでも文化祭のような行事を開催してほしい」というご意見に対して少しずつ準備を進めてきました。そしてSemester2からは、「文化祭(仮)プロジェクト」と題して、来年度Semester2の開催を視野に本格的な計画を始めています。その中で、「MOISらしい学校行事」とは何か、皆さんの意見をこのWorkshopを通して募集したいと考えています。もちろん、MOISで学校行事を創るには、日時、費用など様々な課題がありますが、MOIS生全体で一緒に作り上げていきたいと考えております。

より多くの方が満足できる物を開催するためにも、たくさんのアイデアが必要なので是非Workshopにご参加下さい！

※Workshopは、11月6日のLDT、Term2-①、②で開催されます。全学年対象です。

また、参加するには、まなBOXに配信予定のアンケートにご回答をお願いします。

